ULTIMAS NOTICIAS El Gobierno Argentino Decidido a no Conceder Aumentos de más de 38%

BUENOS AIRES, 10 de ju- mentos en casi todos los pro-nio. (AP) — El gobierno está ductos de consumo. decidido a no conceder aumentos salariales superiores al 38 por ciento sobre los básicos actuales, dijo un portavoz guhernamental, creando inquietud entre los trabajadores a consecuencia de las alzas experimentadas en los servicios públicos y tarifas de combus-

Dirigentes sindicales, por su parte, no han efectuado nin-gún comentario sobre el tras-cendido de fuentes guberna-mentales. El gobierno ha dicho oficialmente que no existirian "topes" en las discusiones de deben renovar los convenios de trabajo, pero se supo que se establecieron "pautas" que en la práctica es lo mismo.

Los aumentos de combusti-bles han superado el 100 por ciento en muchos casos, y ori-ginaron paralelamente incre-

El sueldo básico mínimo ac tual es de 3,300 pesos (1,437.50 pesos) y sobre el mismo, se tiene entendido, se darán los aumentos que se reitero aumentos que se reiteró no podrán ser mayores al 38 por ciento.

Los observadores coincidieron en señalar que los dirigen-tes sindicales deberán afrontar una situación delicada con los trabajadores que no tendrian compensada la perdida del sa-lario real. El costo de vida este año ha subido más del 40 por ciento, según datos oficia-les, sin computarse los recientes incrementos de combusti-bles y tarifas de servicios pú-

NOTICIAS ULTIMAS

Aterrador Estallido en Mar del Plata

MAR DEL PLATA. Argentina, 10 de junio (EFE) - Esta ciudad fue sacudida el jueves por una fuerte y extrana explosion que asustó a sus pobladores. "Fue un estallido como si viniera del cielo".

comentaron varios transeúntes.

Tanto las autoridades policiales como los bomberos y personal de los organismos de seguridad procuraron determinar el lugar y el origen del fenômeno, pero sus gestiones resultaron infructuo-

· La explosión, que produjo la rotura de vidrieras y escaparates en la zona céntrica, constituye un misterio. El insólito hecho fue comentado por los canales de televisión y las emisoras de radio locales.

EXCELSIOR. Programa de Waldo de los Ríos en la RTF

Waldo de los Rios, músico e instrumentista argentino que reside desde hace largos años en España, fue invitado para dirigir la orquesta de la Radio y Televisión Francesa (RTF) en el programa especial que le será dedicado a Estados Unidos como homenaje por el bicentenario de su independencia, próximo a celebrarse.

El honor de esta invitación obedece a que Waldo de los Ríos fue el año pasado el más célebre de los directores de orquesta sinfónica en las grabaciones, debido a su labor de llevar música culta a las producciones comerciales, en especial las óperas y las oberturas. Su instrumentación de "Nabuco", de Giuseppe Verdi, consiguió en 1974 vender más de un millón de discos en Francia.

Las grabaciones de Waldo de los Ríos tuvieron superventas de 300,000 copias en menos de tres meses.

El director argentino será visto y escuchado por mu-chos millones de personas, ya que la transmisión se llevará vía satélite por la gigantesca red de televisoras que abarca Europa y Norteamérica

Aznavour, Admirador de

la Música Argentina

BUENOS AIRES, 9 de junio (EFE). - El cantante y compositor franco-armenio Charies Aznavour, manifestó hoy aquí que le interesan las distintas corrientes musicales de la Argentina, especialmente Astor Piazzola, "que representa el símbolo del tango moderno".

"Conozco a Piazzola --agregó el creador de Venecia sin tí a través de sus trabajos. Para nosotros los que vivimos en otro continente, nos resulta bastante difícil poder acercarnos a lo que sucede en América Latina y únicamente cuando sus artistas actúan en países europeos, tenemos oportunidad de conocer lo que acontece aquí en materia musical y como expresión folklórica."

EXCELSIOR En Escena "50 Años de Teatro

Argentino" BUENOS AIRES, 9 de junio (ANSA) — La Sociedad Hebraica Argentina e vocó "Cincuenta años de teatro argentino" en una velada a la que participaron conocidas la que participaron conocidas figuras de la vida teatral, artística y cultural de la ciudad. Entre otros participaron Milagros de la Vega, Alicia Berdagagar, Virginia Lago, Alfredo Alcón, Héctor Giovine, Carlos Gorostiza, Edmundo Guibourg, Onofre Lovero, Soriano y David Viñas.